



4e - Madame Soleil

publié le 08/02/2019

Afin de travailler leur enrichissement lexical et leur élocution, les élèves de 4e1 et 4e3 de Madame Marques se sont réinventés présentateurs météo en herbe le temps d'une séance de français. Nos apprentis météorologues ont pu s'assurer en passant qu'ils maîtrisaient leur gréographie !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.